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    Май. А это значит, что скоро улицы ста-
нут яркими и свежими от зелени и ожив-
ленными от большого количества людей. 
Но мы не будем забывать, что, не смотря 
на теплую погоду за окном, которая так и 
манит отдыхать, расслабляться не стоит. 
Продолжаем заниматься делами, работать 
и готовиться к приближающейся сессии.
   Месяц май – это не просто теплый ме-
сяц. Он ознаменован праздником 9 мая - 
великим праздником Победы. С каждым 
годом война от нас всё дальше и дальше, 
а ветеранов,  участников той великой вой-
ны, остаётся всё меньше и меньше. Пусть 
в наших сердцах всегда остается любовь 
и тепло к тем людям, которые воевали, 
отдали свою жизнь ради того, чтобы дру-
гие могли жить, которые подарили нам 
праздник – День Победы! Спасибо Вам, 
ветераны, за Вашу мужественность, сме-
лость, храбрость и стойкость! Спасибо за 
то, что дали возможность гордиться сво-
ими предками и своей страной! От лица 
студенческого профкома поздравляю всех 
с Днем Великой Победы! 
    В заключение, хочу поблагодарить всех 
ребят, которые помогают работе всего сту-
денческого профсоюза, трудятся, делятся 
интересными идеями и вносят что-то но-
вое! Ведь только в команде можно добить-
ся больших успехов!
   Желаю всем хорошего весеннего настро-
ения!

Юлия Сергеевна Клюжева,
председатель студенческого профкома
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День Победы!
Музыка Давида Тухманова

Слова Владимира Харитонова

День Победы, как он был от нас далек,
Как в костре потухшем таял уголек.
Были версты, обгорелые, в пыли, -

Этот день мы приближали, как могли.

Этот День Победы
Порохом пропах,

Это праздник
С сединою на висках.

Это радость
Со слезами на глазах.

День Победы!
День Победы!
День Победы!

Дни и ночи у мартеновских печей
Не смыкала наша Родина очей.

Дни и ночи битву трудную вели -
Этот день мы приближали, как могли.

Этот День Победы
Порохом пропах,

Это праздник
С сединою на висках.

Это радость
Со слезами на глазах.

День Победы!
День Победы!
День Победы!

Здравствуй, мама, возвратились мы не все...
Босиком бы пробежаться по росе!

Пол-Европы, прошагали, пол-Земли, -
Этот день мы приближали, как могли.

Этот День Победы
Порохом пропах,

Это праздник
С сединою на висках.

Это радость
Со слезами на глазах.

День Победы!
День Победы!
День Победы!

Студенческий профком от всей 
души поздравляет с великим 
праздником, Днем Победы!
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«Мы – наследники Великой Победы»

    Эта благотворительная акция направлена на поддержку и оказание адресной помощи ветера-
нам, инвалидам войны, жителям блокадного Ленинграда, узникам концлагерей и детям войны, 
участникам трудового фронта. Приняли в ней участие все муниципальные образования регио-
на и многие предприятия республики Коми.
      Студенты УГТУ не остались равнодушными к просьбе о помощи ветеранам. Ребята пока-
зали свою активность и заинтересованность. Студенты собирали деньги от группы, приходили 
в студенческий профком и помещали собранные средства в копилку под названием «Пожерт-
вования ветеранам». Мы хотим поблагодарить группы, которые показали свою сплоченность и 
организованность. 

      В сумме по группам студенты сдали более 20000 рублей. Больше всего сдали денежных 
средств на пожертвования ветеранам среди факультетов – НГПФ. 
      Также отдельно выражаем благодарность студентам, которые приходили в студенческий 
профком и сдавали деньги в помощь ветеранам анонимно.
     Помогать людям, отстоявшим страну, поднявшим её из разрухи - благое дело. Студенческий 
профсоюз от души благодарит всех студентов, которые согласились принять участие в благо-
творительном марафоне. И спасибо тем людям, которые предложили и организовали его про-
ведение.

Ксения Баркова,
главный редактор

      На участие в благотворительном марафоне «Мы - наследники Великой Победы», которое 
приурочено ко Дню Победы, откликнулось очень много людей. Материальную поддержку ветера-
нам студенты нашего университета оказали как анонимно, так и группами.
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      На 5 мая были приняты деньги от:
   АСФ:

   ВВ-08, ВВ-10, ПГС-10, ТГВ-10, СТ-10.
    ГРФ:

    ТГР-11, МИГ-10, МИГ-09, ПГ-1-11, 
ПГ-2-11.
   НГПФ:

   БС-10, БС-1-09, БС-2-09, БС-2-10,   
 БТП-09, МОН-2-10, НГД-1-11, 

ПЭМГ-1-09, ПЭМГ-1-10, ПЭМГ-2-10, 
РЭНГМ-1-08, РЭНГМ-1-10, СМ-11, 

ТБ-11.
   ФИТ:

   АИС-10, ИВТ-11, ИСТ-09, ИСТ-11, 
ЭАП-07, ЭАП-08, ЭАП-10, ЭАП-1-09, 

ЭАП-2-09, ЭТ-10, ЭТ-1-11
    ФЭУ:

    М-1-11, М-2-11, ФК-1-09
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      Это была третья  «Школа про-
форга» в 2012 году.  Многие из ре-
бят участвуют в данном проекте 
постоянно, так как темы всегда по-
знавательны и актуальны.
     Темой данного семинара стал 
«Тайм-менеджмент» и вел его 
Константин Рочев, аспирант на-
шего университета. Для тех, кто 
не знает или не слышал, что та-
кое тайм-менеджмент (англ. time 
management), поясню - это техно-
логия организации времени и по-
вышения эффективности его ис-
пользования.
     План семинара был следующим:
 1. Мотивация и цели
 2. Планирование
 3. Решение больших задач
 4. Статистика, эпизоды и
      хронометраж
 5. Отдых
    Первое задание, которое было 
дано ребятам, это написать на 
листке три свои самые большие 
цели жизни, которые они хотят до-
стичь. Главными качествами целей 
должны были быть амбициозность, 
конкретность, достижимость, срок. 
Приобрести машину, купить квар-
тиру, завести семью – вот некото-
рые из целей, которые озвучивали 
участники.
   Константин сделал большой 

акцент на планировании. Плани-
ровать свою жизнь, свое время, 
значит точно знать, что будет в бу-
дущем. Ведь очень многие люди 
пускают жизнь на самотек: «что 
будет, то и будет». Конечно же, уто-
пать в мелких делах не стоит, то 
есть расписывать свои каждые пять 
минут не нужно.
      Для начала Константин советует 
написать цели жизни. Далее – план 
на год, то есть что можно достичь в 
течение одного года. Потом, к при-
меру, одну цель, запланированную 
на год, разбить на 12 месяцев, то 
есть каждый месяц делать что-то 
для достижения 1/12 части заду-
манного. Смысл заключается в том, 
чтобы каждый месяц или каждую 
неделю совершать шаги, которые 
приближают к цели. Этот способ 
гораздо эффективнее, нежели про-
сто хотеть приобрести машину и 
ничего для этого не делать.
      Хороший способ для повыше-
ния самооценки и вообще мотива-
ции – это каждый день записывать 
свои достижения. Ведь чем больше 
их написано, тем, следовательно,  
продуктивнее прошел день. Все 
снова сводится ко времени – чтобы 
его было достаточно для всех дел, 
его нужно уметь использовать ра-
ционально.
       Не забываем и об отдыхе. От-
дых – один из важных пунктов.

 Все мы учимся, работаем, устаем, 
переутомляемся. Чтобы такого не 
происходило, следует каждый час 
делать 10-15-минутный перерыв. 
Метод отдыха каждый выбирает 
сам.
   На теме «Тайм-менеджмент» се-
минар не закончился. Председатель 
студенческого профкома Юлия 
Клюжева предложила тему «Как 
организовывать мероприятия». Тут 
участникам пришлось поработать в 
командах. Двум группам было дано 
задание: написать план организа-
ции разных мероприятий. После 
выполнения задания были разо-
браны ошибки и недочеты, также 
ребятам были указаны их верные 
шаги в построении плана.
     Ребята получили новую полез-
ную информацию, кто-то повторил 
уже имеющиеся знания. Можно 
сказать, что «Школа профорга» 
снова дала участникам проекта 
пищу для размышлений! 
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      28 апреля 2012 на очередной «Школе профорга» ребята прослушали семинар о планировании 
своего времени. Что они взяли для себя с данной школы узнаете в нашей статье.
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    А это мнения ребят, прослушав-
ших семинар.
     Владимир Дуркин, ЭТ-2-11:
   «Я рад, что принял участие в 
«Школе профорга». Считаю, что 
не зря провел время. Темы семинара 
оказались очень занятными и увле-
кательными! Мне это обязательно 
пригодится! Я узнал, как правиль-
но планировать свое время, как в 
общих чертах организовывать ка-
кие-либо мероприятия, праздники, 
встречи. Интересно было рабо-
тать в команде с другими участ-
никами».
     Александр Уляшев, ПГ-1-11:
   «Интересное мероприятие, темы 
которого, конечно же, пригодятся 
в жизни каждому человеку. Понра-
вились методы организации раз-
личных мероприятий, методы пра-
вильного использования времени, 
к примеру, как планировать свой 
день.
     «Школа профорга» - замечатель-
ный проект, где всегда проводят 
интересные семинары, поэтому я с 
удовольствием буду участвовать в 
следующих его этапах».
      Николай Нехорошев, ЛИ-10:
     «На «Школу профорга» я пришел 
первый раз. Семинар был очень за-
нимательный, на нем узнал много 
нового, чего не знал раньше: напри-
мер, методы планирования време-
ни или как рационально использо-
вать свое время. Также на «Школе 

профорга» я познакомился с новы-
ми интересными людьми».
      Галина Поливченко, АИС-09:
     «В целом, тема семинара мне по-
нравилась. С тайм-менеджментом 
я уже была знакома ранее, по-
этому нового ничего не узнала, а 
лишь повторила для себя старые

 знания. Очень понравилась об-
становка, атмосфера, в которой 
проводилась «Школа профорга». С 
удовольствием буду участвовать в 
следующих ее этапах».
      Ксения Чебаевская, СТ-3-11:
     «На семинаре было интересно! 
Видно, что Константин знает ма-

териал, что он готовился. Думаю, 
тема полезна всем, тем более, 
проблема рационального исполь-
зования времени очень актуальна, 
особенно для нас, студентов, ведь 
мы часто не укладываемся в сро-
ки сдачи курсовых, контрольных и 
экзаменов, делаем все в итоге в по-
следний момент.
   Я раньше уже использовала 
тайм-менеджмент, но после того, 
как прослушала семинар, стала бо-
лее правильно все распределять».

Ксения Баркова,
главный редактор 



     67 лет, прожитых после Ве-
ликого салюта Победы, неустан-
но напоминают нам, что память 
о погибших в Великой Отече-
ственной войне не стирает их 
имена. Свидетельством тому – 
рассказы и воспоминания оче-
видцев, обелиски и памятники, 
многочисленные книги, кино-
фильмы, праздничные митин-
ги, Марафоны Памяти, личные 
встречи с участниками войны, 
тружениками тыла и т. д.
     По данным совета Ветеранов 
УГТУ, среди сотрудников и пре-
подавателей в настоящее время 
числятся: 9 ветеранов ВОВ и 
тружеников тыла, 2 узника кон-
цлагерей, 1 вдова участника во-
йны, 3 человека – блокадники, 
2 участника ликвидации Черно-
быльской аварии.
      Лучшим подарком к праздни-
ку для этих людей будет, конеч-
но же, личное внимание, кото-
рое мы подарим всем ветеранам.
     В этой статье мы хотим Вам 
рассказать о Вулих Наталье Ва-
сильевне и Мисихиной Лидии 

Фёдоровне.
   Вулих Наталья Васильевна 
– доктор филологических наук, 
профессор, много лет прорабо-
тавшая на кафедре иностранных 
языков УГТУ.
     В годы блокады Ленинграда 
Наталья Вулих отказалась поки-
нуть родной город и осталась в 
нём вместе с матерью (муж Бо-
рис был призван с Военно-мор-
ским училищем в Кронштадт). 
Дом, в котором они жили, раз-
бомбили. Погибли все друзья и 
знакомые, которые не спусти-
лись в бомбоубежище. От осоз-
нания, что их нет, было горько и 
страшно.
    Чтобы как-то выжить, На-
талья работала лаборанткой в 
Институте переливания крови 
(там давали продуктовый паёк). 
Особенно тяжелой была зима, 
так как вокруг умирало множе-
ство людей от бомбёжек, голода, 
холода. Но мама и дочка стойко 
переносили все тяготы, работа-
ли, превозмогая усталость, уха-
живали друг за другом во время 
болезни, сохраняя веру в то, что 
они выживут. 
     В связи с бедствующим по-
ложением семьи по решению 
городских властей Наталья Ва-
сильевна вместе с мамой была 
вывезена из Ленинграда по «До-
роге жизни» в Кемерово, где ра-
ботала завучем в школе и пре-
подавала немецкий язык. «Тот 
ужас, который принес миру фа-
шизм, – это не вся Германия, – 
говорила она детям. – Многие 
немцы, протестуя против поли-
тики Гитлера, тоже сражаются, 
погибают, мучаются в концла-
герях…» Она учила школьни-

ков любить историю, культуру, 
музыку и язык великого Гёте, 
Шиллера, Баха и Вагнера… 
       После войны семья Вулих вер-
нулась в Ленинград. Наталья Ва-
сильевна испытывала огромное 
счастье, идя по улицам родного 
города. Он был весь изранен, но 
по-прежнему был светлым, пре-
красным и величественным. Го-
род пережил ужасы блокады, но 
всё же выстоял. Как и его люди.
     P.S. Для подробного знаком-
ства с биографией профессора 
Вулих Н. В. рекомендуем про-
честь повесть Т. Т. Новиковой 
«Королева Филологии», издан-
ной в УГТУ в 2010 г. к 90-ле-
тию Натальи Васильевны.
      Вторая женщина, о которой 
мы хотим рассказать, - Миси-
хина Лидия Фёдоровна. В пе-
риод с 1975 по 1986 годов она 
являлась сотрудником админи-
стративно-хозяйственной части 
УГТУ. С Лидией мы решили 
встретиться и пообщаться на 
тему войны и ее жизни.
      Вопрос: Как вы попали на 
войну? 

«Не скрою: горжусь
     В небольшой статье трудно рассказать о каждом человеке, прошедшем через труднейшие 
испытания и муки военного лихолетья. Но мы попробуем рассказать сегодня о двух женщинах, 
переживших все ужасы того времени.
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    Л. Ф.: «На войну я ушла добро-
вольцем в 17 лет. Среди прибыв-
ших на призывной пункт были
 

8 моих одноклассников, тоже 
добровольцев. С тремя из них в 
дальнейшем я попала на передо-
вую. Всю войну (с декабря 1942 
г. по сентябрь 1945 г.) прошла 
в качестве связиста стрелко-
вого батальона. Очень трудное 
и страшное было тогда время. 
Воспоминаний у меня много, 
можно даже целую книгу напи-
сать».
    Вопрос: Вы находитесь на за-
служенном отдыхе уже много 
лет (нашей собеседнице 87 лет). 
Нет ли ощущения, что про Вас 
забыли? Кто Вас навещает, с кем 
Вы больше всего общаетесь?
    Л. Ф.: «Я не могу пожало-
вать, что обо мне забыли. В 
университете (тогда – инсти-
туте) я проработала до выхода 
на пенсию 11 лет. Скажу вам, 
что в УГТУ к ветеранам от-
носятся с большим вниманием. 
Меня навещают представители 
из Совета ветеранов, приходят 
часто девушки-студентки Оля 
и Таня (фамилии не помнит) 
из «Комитета Победы». Они в 

течение года помогают мне по 
хозяйственно-бытовым делам. 
Мы общаемся, я рассказываю 
им о своей нелёгкой жизни, они 
делятся со мной своими ново-
стями в учёбе, рассказывают о 
событиях в вузе и городе. Совет 
Ветеранов УГТУ поддержива-
ет меня, как и всех ветеранов, 
материально: есть доплата 
к пенсии, к праздникам всегда 
поздравляют, дарят подарки. 
Даже ректор Цхадая Н. Д. был у 
меня в гостях, так что я благо-
дарна ему за внимание и заботу.
Приходят ко мне и городской 
Совет Ветеранов, и телевиде-
ние. В 2011 г. была обо мне по 
Т.V. передача. Друзья и знакомые 
тоже не забывают, приходят. 
Чаще мы общаемся по телефо-
ну».
     Вопрос: Вы получили ране-
ние на войне и сейчас являетесь 
инвалидом по зрению. Кто забо-
тится о Вас дома?
     Л. Ф.: «Живём мы вдвоём с 
внуком Фёдором. Ему 21 год, 
учится в УГТУ (сейчас – в ака-
демическом отпуске). Он внима-
тельный и заботливый, помо-
гает мне во всём. У меня есть 
сын. Он живёт в Обнинске. Ко 
мне приезжает часто. Вот и 
сейчас, накануне праздника, при-
ехал, чтобы лично поздравить 

меня с Днём Победы».
    Вопрос: Какое пожелание Вы 
передали бы молодому поколе-
нию, тем, кто родился и вырос 
после войны, но мало что о ней 
знают?
    Л. Ф.: «Молодых я очень хо-
рошо понимаю. Они по моло-
дости лет не осознают, какое 
огромное зло - война, но многие 
из них гордятся подвигами сво-
их родственников старшего по-
коления, которые тоже воевали 
или трудились в тылу.
     Пожелания мои такие: надо 
знать историю, ценить свою 
страну, обычаи, язык и помнить 
о тех, кто отстоял Победу, то 
есть быть патриотом. Пра-
вильно сказал поэт: «Да, мы 
вступили в осень. К вам жизнь 
весну сместила. И если что, 
то спросит теперь уж с вас 
Россия». Желаю всем здоровья, 
благополучия, мирного неба над 
головой и счастливых дней жиз-
ни».
    Знаки внимания и заботы Вы 
все можете оказывать ветеранам 
войны и труженикам тыла ВОВ 
не только в День Победы, но и 
после праздничных мероприя-
тий!

Беседовала
Людмила Кокшарова

тем, что я – ветеран»
PRофком, № 46
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День победы глазами
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     Уже шестьдесят седьмой год наша великая страна не перестает восхвалять огромный подвиг 
русской армии, освободившей мир от гнета фашистов. За то, чтобы мы сейчас могли жить, сра-
жались совсем молодые ребята, наши сверстники, считавшие долгом защитить будущее России.
      Что же об этом празднике думают наши студенты и как они собираются провести празднич-
ный день, мы расскажем ниже.

PRофком, № 46

     Алексей Типунин, ИСТ-08 
    «Я считаю, 9 мая - День па-
мяти подвигу великого народа, 
подавившего распространение 
фашисткой «плесени», погло-
щавшей Европу. День памяти 
войнам – героям.
   В этот день я, скорее все-
го,  останусь дома, а может, 
проведу его на природе с дру-
зьями».

    Алёна Мелан, БТП-08 
   «9 мая для меня - День памяти и бла-
годарности тем, кто сражался за нашу 
Родину. Это повод гордиться нашими 
прадедами, которые жизнь положили 
на то, чтобы наша страна сейчас была 
свободной! Ведь, если бы не они, что бы 
сейчас было с нашей страной?
    Я обязательно пойду на парад девя-
того мая, чтобы выразить благодар-
ность ветеранам!»

    Василий Чупров, БС-1-09 
   «9 мая – это праздник, день, когда мы 
отдаем дань уважения людям, пережив-
шим тяжелое время войны, которые дали 
возможность рождения нынешнему по-
колению, хоть и, в некоторой мере, не 
понимающему всей сути того подвига, 
который для нас совершили наши деды…
   Пока что я не решил, что буду делать в 
этот день, ведь времени еще много, что-
нибудь да придумаю!»

     Айк Мкртчян, АИС-10 
    «День победы для меня – это, прежде всего, день памяти! Чело-
век испытывает в этот праздник много смешанных эмоций: радость, 
грусть, гордость, чувство долга перед теми, кто пал. На парад долж-
ны идти все в обязательном порядке! И не для того, чтобы отдохнуть 
на всю катушку, а чтобы показать, что он не забывает, кому должен 
быть благодарен за свое существование в этом мире.
     В этот день я, конечно же, буду на параде, а после - пойду на рабо-
ту! Если никто в этот день не учится, это ведь не значит, что никто 
не работает».

     Александр Уляшев, ПГ-1-11
     «Девятое мая – это великий праздник, день победы над фашисткой 
Германией! О нём должен знать каждый! Я бы даже сказал, что это 
– самый  важный праздник для нашей страны! Ведь это тот день, 
когда мы выиграли войну.
      Девятого мая в Ухте будет проводиться флешмоб, и я собираюсь в 
нём поучаствовать, а также предлагаю поучаствовать и другим сту-
дентам!
     Суть этого флешмоба состоит в том, чтобы купить несколько 
гвоздик и подарить их ветеранам, чтобы это было неожиданно и при-
ятно для них».



нового поколения

9

PRофком, №46

    Виктория Пушик, АРХ-06
    «Для меня этот праздник, прежде все-
го, день памяти... Памяти огромному ко-
личеству погибших людей в совершенно 
несправедливой и жестокой войне, охва-
тившей весь мир. 
   Так же я могу с гордостью сказать, 
что День победы - это день, который как 
никакой другой праздник объединяет всю 
нашу огромную страну, ведь мы действи-
тельно заслужили этот праздник!
   В этот день я с ребятами собираюсь 
принять участие в ежегодном параде, а 
также буду выступать на концерте для 
наших дорогих ветеранов».

   Влад Курко, ИСТ-07
   «Для меня 9 мая - это день, 
когда ты выражаешь призна-
тельность тем людям, кото-
рые сражались за наше буду-
щее. День, когда ты можешь 
посмотреть в глаза тем, кто 
боролся за Родину. Наше по-
коление не совсем понимает 
важность данного события. 
Для них это очередной день, 
когда можно законно отдо-
хнуть и выпить.
   В этот праздник, скорее 
всего, буду участвовать в па-
раде».

     Роман Головин, ПЭМГ-07
    «Для меня 9 Мая - это святой празд-
ник для нашей страны. Кроме того, это 
единственный праздник, который наш 
народ заслужил, заработал кровью, по-
том, отвагой и мужеством.
   Это величайший подвиг русского на-
рода, который мы должны помнить 
всегда, и от нас зависит отношение к 9 
мая всего остального поколения. В этот 
день я буду на университетском параде, 
как и все предыдущие 4 года».

  Виктор Склеймин, ПНГ-10
   «Для меня 9 мая - это осо-
бенный день - у меня дедушка 
воевал на фронте. Я очень 
горжусь им!
    Девятого мая, как и боль-
шинство друзей, я пойду на 
парад, а вечером - на празд-
ничный салют. А еще, 9 мая 
день рождения моего друга».

    Петр Минеев, ПЭМГ-1-08
     «9 мая для меня – это тот день, когда 
я чувствую гордость за свою страну, за 
свою державу, за своё прошлое поколение. 
В этот день главная моя мысль заключа-
ется в том, что, по сути, я бы не имел ни-
какого шанса на то, что сейчас со мной 
происходит, если бы не эти Герои, кото-
рые боролись за нас, за будущее поколение. 
Я целиком и полностью им благодарен! В 
наше время мы бы проиграли ту войну, 
потому что люди изменились, изменились 

их ценности. Я рад, что люди находят хоть один день в году, чтобы 
сказать слова благодарности и восхищения тем, кто дал нам шанс 
жить этой жизнью! 
    А что буду делать? Имею очень большое желание поздравить 
хоть одного из ветеранов ВОВ, купив ему цветок и поблагодарив 
за всё, тем самым выразить своё уважение им, но понимаю, что 
проблематично будет найти ветерана, вряд ли у меня будет воз-
можность это сделать… А так как у меня с 8 мая начинается 
сессия, то буду готовиться к ней вне зависимости от праздника!»



 В чем заключается
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     Мы решили опросить ребят с первого курса и узнать, что для них значит быть профоргом, как 
они понимают суть своей работы и нравится ли им их должность.

    Наталья Базанова, ИВТ-11:
    «Должность профорга – важ-
ный шаг в моем личном раз-
витии. Моя работа профорга 
заключается в защите прав 
и представлении интересов в 
моем лице моих одногруппников.
Я считаю, что моя должность 
важна в моей группе, так как я 
представляю всю группу и помо-
гаю профкому доносить полез-
ную информацию до них. Я яв-
ляюсь связующим звеном между 
одногруппниками и студенче-
ским профсоюзом».

     Влад Новиков, М-2-11:
   «Для меня быть профоргом – 
это, прежде всего, защищать и 
отстаивать права студентов 
своей группы, предлагать свои 
идеи в развитие профкома, а 
также участвовать в различ-

ных мероприятиях.
     Я считаю, что данная долж-
ность для меня важна, так как 
я получаю хороший опыт, полу-
чаю навыки по организации сту-
дентов своей группы, так же 
это помогает мне преодолеть 
мою фобию - страх публики. 
Когда профком меня информи-
рует о предстоящем меропри-
ятии или еще о чем-нибудь, я в 
свою очередь информирую свою 
группу».

   Наталья Белоцерковская, 
СТ-3-11:
    «Я вызвалась на должность 
профорга сама. Мне было инте-
ресно, какие именно  обязанно-
сти у профорга, что он должен 
делать.
   Я считаю, что это ответ-
ственная должность. Быть 
профоргом, значит отвечать 
за группу, за здоровье одногруп-
пников, быть дня них своим су-
перменом, который защищает 
их права, а также первой доно-
сить до них важную информа-
цию, просвещать о жизни уни-
верситета, быть посредником 
между студентами и профко-
мом».

      Денис Логинов, ЭТ-1-11:
  «Проявление активности в 
жизни университета являет-
ся для меня одним из приори-
тетных принципов еще с того 
момента, как я стал абитури-
ентом. Став профоргом, я спол-
на реализовал этот принцип. 
Знакомства с новыми людьми, 
работа в коллективе, опыт ру-
ководства в своей группе - все 
является интересным времяпре-
провождением, которое так же 
дисциплинирует и учит ответ-
ственности.
      Наравне со старостой, я яв-
ляюсь ответственным в своей 
группе. Работа с ребятами, объ-
яснение их прав и обязанностей, 
помощь им в различных вопросах 
студенческой жизни, а так же 
с учебой, оповещение группы о 
предстоящих мероприятиях и 
событиях, защита интересов 
своей группы и одногруппников в 
масштабах университета.
   Я считаю, что моя долж-
ность важна, так как, по сути, 
я являюсь лицом группы, своего 
факультета, а так же важным 
связующим звеном между груп-
пой, университетом и студен-
ческим профсоюзом».
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работа профорга

    Юлия Тарасова, АРХ-11:
   «Быть профоргом – это для 
меня важный этап развития. 
На этой должности я могу про-
верить себя, узнать, что я могу. 
Везде и всегда найдутся слабые 
люди, которые не могут за себя 
постоять, поэтому им нужна 
помощь! Наша работа профор-
гов как раз и заключается в том, 
чтобы вставать на защиту 
студентов в трудных ситуаци-
ях, помогать им, подсказывать, 
давать советы. Я считаю, что 
эта должность очень важна и 
нужна!»

    Виктория Бакулина, ТБ-11:
  «Для меня быть профоргом 
- это в идеале знать как о про-
блемах всей группы в целом, так 
и отдельных студентов (на-
пример: трудности в семье, не 
сданные вовремя экзамены). И 
не просто знать о них, а хотя 
бы в общих чертах представ-
лять, как их решить. И - самое 
главное - иметь желание по-
мочь.
   Работа заключается в том, 

чтобы вовремя оказать под-
держку или помощь одногруп-
пникам. Доводить до их сведе-
ний о всех значимых событиях, 
мероприятиях, информировать 
группу о деятельности профсо-
юза. Главное, уметь защищать 
и отстаивать свои права и пра-
ва всей группы! Я считаю, что 
это очень важная, ответствен-
ная должность, требующая 
особого внимания!!!»

     Владимир Дуркин, ЭТ-2-11:
   «Я считаю, что должность 
профорга очень значительна для 
группы. Он доносит самую нуж-
ную и полезную информацию 
для группы. Я сам, как профорг, 
помогаю студентам решать 
различные бытовые проблемы, 
узнавать о льготах и получать 
материальную помощь.
    Профорг очень важен для 
студентов, потому что без 
профорга ребята не получали 
бы своевременно необходимую 
информацию. А учеба без про-
форга была бы очень скучной».

    Анна Веснина, М-1-11:
        «Быть профоргом для меня - это 

ответственность!,которую я 
взяла на себя с целью получения 
бесценного опыта. Участвуя в 
общественной жизни факуль-
тета, я получаю возможность 
реализовать себя во многих сфе-
рах.
     Вообще, в первую очередь, ра-
бота профорга заключается в 
помощи своим одногруппникам: 
решением проблем с условиями 
проживания в общежитиях. Так 
же профорг является получате-
лем и распространителем цен-
ной информации. Должность 
профорга, бесспорно, очень 
важна».

     Антонина Казмиренко, ТГР-
11:
  «Работа профорга заключа-
ется, в том, чтобы помогать 
своим студентам и защищать 
их от несправедливостей в уни-
верситете. По моему мнению, 
должность профорга - важная 
должность, и в каждой группе 
должен быть профорг, так как 
студенты должны знать свои 
права и обязанности. 
    Мне нравится быть профор-
гом, это интересно: объясняешь 
что-то своим студентам, объ-
единяешь их каким-то общим 
делом. 
    Бывают, конечно, и минусы 
в этой работе: это когда пы-
таешься что-то важное объ-
яснить, а они не понимают или 
даже просто не хотят понять. 
А тебе это нужно донести. 
И вот, как в детском садике». 



Готовим
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      Студенты общежития №5 решили поделиться с нашей газетой  вкусным рецептом. Подроб-
ности читайте ниже!

PRофком, № 46

     В один из выходных дней четверо ребят из пятого общежития нашего университета собрались на 
кухне, чтобы приготовить студенческий сырный суп. Они включили энтузиазм, достали из холодиль-
ника нужные ингредиенты и приготовили, так сказать, рабочее место. 
    Слышите запах куриного филе, лука и зелени? Даже аппетит просыпается! Как сказали «повара», 
такой суп они обычно делали с грибами или креветками, а с курицей попробовали в первый раз.
      Итак, представляем Вам рецепт студенческого сырного супа от студентов общежития №5!

Ингредиенты:
- 500 г куриного филе
-200 г плавленого сыра
-150 г риса
-400 г картофеля
-150 г моркови
-150 г лука
-соль
-перец
-специи
-зелень по вкусу

Рецепт приготовления:
(следи за стрелками)

Куриное филе залить 3 л воды, 
посолить, поперчить, доба-
вить немного специй и варить 
до готовности (около 20 минут 
после закипания). Когда филе 
будет готово, его надо вынуть.

Картофель почистить, наре-
зать брусочками или кубиками.

Лук мелко покрошить. 
Морковь натереть на 
мелкой терке.

Затем обжарить на сково-
роде до золотистого цвета 
и добавить специи по вкусу.

После того как вынули 
филе, в кипящий бульон 
засыпать рис, варить 10 
минут.

В бульон 
добавить 
картофель. Мясо нарезать небольшими 

кусочками.

Затем  добавить мясо, варить 
до готовности картофеля.
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вместе!
PRофком, № 46

Добавить обжаренный лук с морковкой. Порезать сыр кубиками.

Добавить сыр, хорошо перемешать и убрать с огня, 
добавить зелень.

Сырный суп готов, 
приятного аппетита!

В приготовлении участвовали: 

Висал Гулиев (ТГВ-08)
Сергей Макаренков (ПГС-08) 
Юлия Карелина (ФК-1-09)
Анастасия Ковалева (ЭУП-09)



     Для детей из интерната №2 
студенты волонтерского дви-
жения «Старший брат» органи-
зовали бесплатный поход в РК 
«Кристалл». В боулинге они 
были впервые и вначале расте-
рялись, но довольно быстро на-
учились правильно держать и 
кидать шар. В течение часа был 
слышен веселый смех и радост-
ные возгласы ребят. Они оста-
лись довольны и выразили жела-
ние поиграть в боулинг еще раз.
    В этом году не остались в 
стороне и преподаватели. Для 
них была организована интел-
лектуальная игра «Битва Умов». 
Преподаватели четырех кафедр 
АРХ, ПГС, ТГВ и ВВ боролись за 
звание назваться лучшей кафе-
дрой факультета. В итоге жаркой 
борьбы первое место заняла ко-
манда кафедры Водоснабжения 
и водоотведения, второе место 
получила кафедра Архитектуры, 
а третье место разделили коман-
ды кафедр Теплогазоснабжения 
и вентиляции и Промышленного 
и гражданского строительства. 
      Кафедра ВВ:
    «Игра прошла в дружеской об-

становке. Были очень интерес-
ные вопросы, особенно по исто-
рии УГТУ. Хотелось бы, чтобы 
это мероприятие проводилось 
на всех днях факультета и в бо-
лее широком масштабе». 
     Кафедра ПГС:
     «Мы были рады, что студенты 
организовали для преподавате-
лей такое мероприятие. Един-
ственный недостаток – мас-
совость. Хотелось бы увидеть 
больше участников и зрителей. В 
общем, идея очень интересная». 
     Завершающим мероприяти-
ем недели стала вечеринка для 
студентов АСФ в «Старом зам-
ке», на которой подводились 
итоги конкурса «Мистер и Мисс 
АСФ». В течение месяца в соци-
альной сети vk.com проходили 
этапы конкурса, в ходе которых 
выявили главных претенден-
тов на звание «Мистер и Мисс 
АСФ». Ими стали: Вахрамеев 
Леонид (ТГВ-10), Старцева Ва-
лентина (ПГС-2-09), Лосева Ма-
рия (ТГВ-10), Елина Яна (ВВ-
08), Косачева Елена (ПГС-1-08), 
Шмелев Максим (ПГС-1-08), 
Чебаевская Ксения (СТ-3-11). 

   В «Старом замке» участников 
ожидали еще три этапа, и только 
один был известен заранее – это 
конкурс костюмов. Участники 
должны были подготовить ко-
стюм, который отражает спец-
ифику факультета и их самих. 
Кто-то пришел в форме стройо-
трядовца или строителя, а кто-то 
был инженером на отдыхе. 
    Второй конкурс – дефиле, 
но не совсем обычное, а строи-
тельное. По жребию участники 
получили строительный инстру-
мент: шпатель, кисточку, валик 
и молоток. Задача участников 
состояла в том, что пройтись по 
подиуму, импровизируя с ин-
струментами.
    Заключительным этапом стал 
интеллектуальный конкурс. Не-
которые вопросы оказались не 
совсем легкими, но участники 
выкручивались, предложив воз-
можные варианты ответов, свя-
занные с их специальностью. 
   По итогам всех этапов «Ми-
стером и Мисс АСФ» стали 
Вахрамеев Леонид и Старцева 
Валентина. В подарок участни-

Неделя АСФ:
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      С 23 по 27 апреля прошла неделя архитектурно – строительного факультета. Силами студен-
тов 4 курса были организованы три мероприятия. Какие именно, вы узнаете из данной статьи.



ки получили МР3-плеер. Приз 
зрительных симпатий «Мистера

и Мисс Симпатий АСФ» заво-
евали Шмелев Максим и Елина 
Яна. Им подарили гарнитуру 
для компьютера. В качестве по-
ощрительного приза остальные 
участники получили пиццу. 
      Уже второй год подряд вру-
чают благодарности старостам 
за активное участие в жизни 
факультета. В этом году лучши-
ми из лучших стали: Устич Ла-
риса (ВВ-10), Галиева Светлана 
(ТГВ-09), Руда Людмила (ПГС-
1-08). Так же в этом году за 
участие в волонтерском движе-
нии «Старший брат» получили 
благодарности: Руда Людмила 
(ПГС-1-08), Шаповалова Елена 
(ПГС-1-08), Лапшина Устинья 
(ПГС-1-08), Куроптева Евгения 
(ПГС-1-08), Янова Полина (ВВ-
08), Туголуков Евгений (СТ-2-
11б).
     В свою очередь, хочу поблаго-
дарить всех студентов, которые 
помогли в организации недели 
факультета. Также выражается 
благодарность студенческому 
профкому и университету за ока-
занную финансовую поддержку. 

   Леонид Вахрамеев, ТГВ-10, 
Мистер АСФ:
   «Во-первых, я не ожидал, что 
стану Мистером! Просто вы-
ложил фото от скуки, а полу-
чилось, что выиграл. Жаль, что 
было мало участников. Вечер 
прошёл достаточно весело. Ну 
и, конечно же, я рад, что вы-
играл».
     Валентина Старцева, ПГС-
2-09, Мисс АСФ:
    «Об этом конкурсе я узнала 
из группы в социальной сети 
vk.com. Решила просто выло-
жить фотографию и поуча-
ствовать. Завершение конкура 
состоялось в «Старом замке». 
Я не надеялась на победу и по-
этому была приятно удивлена. 
Так как подобное мероприятие 
проводилось впервые, то участ-
ников и гостей было не очень 
много. Наверное, надо было сде-
лать больше афиш и рекламы. 
В целом, организовано все было 
хорошо и интересно. Я думаю, 
что подобное мероприятие во-
йдет в традицию». 
    Яна Елина, ВВ-08, Мисс 
Симпатий АСФ:
      «Для участия в конкурсе «Мисс 

АСФ» меня выдвинула группа. 
Я рада, что приняла участие. 
Было очень весело и интересно!»
     Евгения Скуднова, АРХ-10:
     «Неделя АСФ прошла, на мой 
взгляд, плодотворно. Самой 
удачной оказалась идея с при-
влечением к участию детей из 
интерната. Общение в боулинге 
со студентами принесло им не-
мало положительных эмоций, а 
это очень важно! Задумка игры с 
преподавателями тоже изрядно 
повеселила не только зрителей, 
но и самих участников. Окон-
чание недели АСФ пришлось на 
вечер в «Старом замке». Я так-
же сумела внести свою лепту, 
нарисовав плакат, на фоне ко-
торого фотографировались все 
желающие. Было приятно смо-
треть на реакцию пришедших. 
Обстановка была ненавязчивая, 
приятная, в общем, отдохнула 
душой. Хотелось бы, чтобы и 
в следующем году провели что-
нибудь подобное». 

Елена Федорова,
председатель 

информационной комиссии

подведем итоги
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  от редакторов:

    И вот он, майский выпуск! В этот номер мы отобрали те самые 
статьи, которые содержат максимум информации, актуальной на 
данное время, и которые, как мы думаем, будут Вам полезны и ин-
тересны.
   В этом номере можно узнать об интересной теме семинара «Шко-
лы профорга», которая была 28 апреля, о том, какой смысл вкла-
дывают в свою должность ребята-первокурсники профорги. Также 
можно найти очень вкусную статью о том, как студенты одного из 
общежитий нашего университета готовят аппетитное блюдо. С 23 
по 27 апреля прошла неделя АСФ. Ребята и преподаватели делятся 
своими эмоциями. Читайте это на страницах нашей газеты.
   Особое внимание мы уделили теме великого праздника – День 
Победы. Студенты УГТУ рассказали нам о том, что для них значит 
9 мая и как они собираются провести этот день. Интересной темой 
является рассказ о двух женщинах-ветеранах УГТУ, с одной из ко-
торых мы смогли побеседовать. Читайте также о том, как активно 
приняли участие в благотворительном марафоне студенты нашего 
университета.
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